

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
DECLARATION OF CONFORMITY

RoHS - Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten gemäß Richtlinie **2015/863/EU** in Verbindung mit **2011/65/EU**

*RoHS - Restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment according to Directive **2015/863/EU** in conjunction with **2011/65/EU***

Gemäß den uns derzeit vorliegenden und durch unsere Vorlieferanten mitgeteilten Informationen können wir bestätigen das die von der TiAl GmbH regelmäßig gelieferten Verbindungselementen den Vorgaben der oben genannten Richtlinie entsprechen und die eingesetzten Materialien keine der genannten Schadstoffe enthalten oder diese lediglich als Legierungsanteil innerhalb der erlaubten Grenzwerte im Rohmaterial enthalten sind.

According to the information currently available to us and provided by our suppliers, we can confirm that the fastening elements regularly supplied by TiAl GmbH comply with the requirements of the above-mentioned directive and that the materials used do not contain any of the mentioned restricted substances or that they are only contained in the raw material as a component within the permitted limits.

Für nach Kundenspezifikation gefertigte Produkte, ist die uns vorliegende Bestellspezifikation bindend.

For products manufactured according to customer specifications the order specification is binding.



TIAL GMBH
Bodenseestr. 216
81243 München
www.tial.gmbh
TiAl GmbH

Bodenseestr. 216

81243 München